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UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI BARI
FACOLTA’ DI SCIENZE MM. FF. NN.

CONSIGLIO INTERCLASSE IN BIOLOGIA
_________________

VERBALE  DELLA  SEDUTA  DEL  CONSIGLIO  INTERCLASSE  IN 
BIOLOGIA DEL 7 MAGGIO 2012.

Il  giorno  7  maggio  2012,  alle  ore  15,30,  dopo  regolare  convocazione 
urgente, si è riunito il Consiglio interclasse in Biologia nell’Aula A dell’ex Istituto 
Botanico per discutere il seguente O.d.G.:

-Comunicazioni;
-Approvazione del verbale della seduta precedente;

1) Nuova  versione  dei  regolamenti  di  CL  secondo  lo  schema  fornito 
dall’amministrazione (N.B.: non sono previste variazioni dell’OFF.F);

2) Proposte di conferimento del titolo di cultore della materia in discipline 
biologiche;

3) Ratifica assegnazione tirocini,
4) Ricadute sulla  didattica del testo dello statuto in corso di approvazione 

definitiva da parte del S.A.;
5) Pratiche studenti;
6) Varie;

Presiede il Prof. S. Dipierro, funge da Segretario la prof. N. Archidiacono. 
Alle  ore  16  il  Presidente,  preso  atto  che  sono  presenti  5  rappresentanti  degli 
studenti e 3 professori non optanti,  per cui il numero complessivo degli aventi 
diritto a partecipare è 68, preso atto altresì che sono pervenute 17 giustificazioni 
scritte  per  cui  il  quorum  di  validità  del  Consiglio  è  26,  constatato  che  sono 
presenti  34  componenti,  dichiara  validamente  costituito  il  Consiglio  e  apre  la 
seduta.

L’elenco dei componenti il Consiglio presenti (P), assenti giustificati (G), 
assenti  ingiustificati  (A)  ed  assenti  perché  in  congedo  (C)  è  riportato 
nell’ALLEGATO 1. 

COMUNICAZIONI

Il  Presidente  comunica  che  sono  state  avviate  le  procedure  per 
l’attivazione  dei  cosiddetti  TFA  transitori  e  che  a  breve  saranno  pubblicati  i 
relativi  bandi.  Comunica  inoltre  che  sono nuovamente  aperte  procedure  per  il 
rinnovo  dei  consigli  dell’Ordine  dei  Biologi,  dal  momento  che  le  precedenti 
elezioni sono state invalidate e che l’ordine è attualmente commissariato.

Il  Presidente  comunica  anche  che,  oltre  alla  prevista  cessazione  dal 
servizio  al  31-10-2012  per  limiti  di  età  dei  colleghi  Fiandanese  e  Paradies, 
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cessano volontariamente dal servizio i colleghi Domenico Ferri e Giuseppa Ester 
Liquori dal 1-7-2012 e la collega Cesira Perrone dal 31-10-2012.

Il Presidente infine annuncia che sembra essere imminente, forse dal 1-7-
2012, l’assunzione dei ricercatori  vincitori  di concorso che sono in attesa della 
presa di servizio ormai da quasi due anni.

APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLE SEDUTE PRECEDENTI

Il Presidente pone in votazione il verbale della seduta del 9-2-2012 il cui 
testo è presente già da tempo sul sito. Il Consiglio unanime approva il verbale.

1.  NUOVA  VERSIONE  DEI  REGOLAMENTI  DI  CL  SECONDO  LO 
SCHEMA  FORNITO  DALL’AMMINISTRAZIONE  (N.B.:  NON  SONO 
PREVISTE VARIAZIONI DELL’OFF.F)

Il  Presidente  informa  che  l’amministrazione  ha  richiesto,  con  la  ormai 
solita urgenza , di presentare i regolamenti dei corsi di laurea secondo uno schema 
tabellare  da  essa  approntato  che  il  Presidente  mostra  al  Consiglio.  Lo  scopo 
sarebbe quello di fornire tali schemi al nucleo di valutazione che si deve esprimere 
sulla sostenibilità dei corsi di laurea entro la fine del mese. Sembra anche che tale 
richiesta sia scaturita dal fatto che, mentre i corsi di laurea della Facoltà di Scienze 
sono  da  tempo  regolamentati,  quelli  di  altre  Facoltà  non  lo  sono  e  quindi 
l’amministrazione  ha  pensato  di  far  approntare  regolamenti  impostati 
uniformemente. Il Presidente sottolinea che la richiesta dell’amministrazione ha 
suscitato il disappunto di tutti  i Presidenti di Scienze,  tanto più che il modello 
fornito dall’amministrazione è farraginoso, non facilmente manipolabile e spesso 
ridondante.

In ogni caso, conclude il Presidente, non si può fare a meno di rispondere 
alle  richieste  dell’amministrazione.  Pertanto,  egli  si  predispone  a  compilare  i 
modelli  e  chiede  al  Consiglio  di  avallare  il  fatto  che  per  l’a.a.  2012/13  i 
regolamenti restino identici a quelli dell’anno precedente. Il Consiglio unanime 
approva.

2.  PROPOSTE  DI  CONFERIMENTO  DEL  TITOLO  DI  CULTORE 
DELLA MATERIA IN DISCIPLINE BIOLOGICHE

Il Presidente informa che non gli sono pervenute per l’occasione proposte 
di  conferimento.  Chiede,  peraltro,  al  Consiglio  di  ratificare  la  proposta  di 
conferimento del titolo di cultore della materia nel settore BIO/01 al dott. Fabrizio 
Grassi,  vincitore  del  concorso  di  ricercatore  nel  settore  BIO/01 e  in  attesa  di 
assunzione in servizio. Il Consiglio unanime approva.

3. RATIFICA ASSEGNAZIONE TIROCINI
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Il Consiglio, su richiesta del Presidente, ratifica all’unanimità l’assegnazione dei 
tirocini  e  prove  finali  relativi  alla  tornata  30-4-2012,  così  come  proposti 
dall’apposita commissione (ALLEGATO 2).

4. RICADUTE SULLA DIDATTICA DEL TESTO DELLO STATUTO IN 
CORSO DI APPROVAZIONE DEFINITIVA DA PARTE DEL S.A.

Il  Presidente informa che il  Ministero ha fatto  numerosi  rilievi  al  testo 
dello statuto di questa Università e che detti rilievi sono stati tutti recepiti dagli 
organi preposti per cui il testo dello statuto è stato modificato. La questione più 
rilevante  riguarda  proprio  la  gestione  della  didattica  in  quanto  il  ministero  ha 
negato la possibilità che i corsi di laurea fossero afferenti alle strutture di raccordo 
(le  cosiddette  scuole)  affermando  invece  che  essi  debbano  afferire  a  un 
dipartimento, così come vuole la legge 240. Il Presidente esprime la propria viva 
preoccupazione per il futuro delle lauree in Biologia. Fa presente, infatti, che, in 
presenza  di  due  dipartimenti  biologici,  le  attuali  quattro  lauree  non 
necessariamente saranno gestite dallo stesso dipartimento e che la previsione di 
dipartimenti associati accanto a quello di afferenza non è garanzia di unitarietà 
come sarebbe se il dipartimento fosse uno solo.

A questo proposito interviene la prof. Casavola che sostiene che i biologi 
devono trovare insieme una soluzione che eviti la frammentazione delle lauree. A 
suo dire occorre lavorare uniti soprattutto perché si possa avere dei regolamenti 
che favoriscano l’unione dei biologi.

Il  prof.  Cantatore ritiene  che i  biologi,  pur essendo in due dipartimenti 
diversi,  abbiano  comunque  una  visione  unitaria  e  che  il  dipartimento  di 
riferimento non decida mai nulla autonomamente.

Il prof. Rocchi mette in evidenza le difficoltà determinate dalla mancanza 
di un unico dipartimento di biologia di fronte al problema del reclutamento. Fa 
notare  che  per  il  reclutamento  esiste  un  rapporto  diretto  tra  dipartimenti  e 
consiglio  di  amministrazione  e  che  quindi  i  dipartimenti  saranno  interessati 
soltanto ai settori in essi presenti e non ad altri.

La prof. de Pinto conviene sul fatto che uno dei due dipartimenti biologici 
potrebbe non essere interessato al reclutamento proposto dall’altro e quindi non 
sostenerlo. Afferma che non crede alle soluzioni di buona volontà e ritiene che 
l’unica soluzione possibile sia il dipartimento unico.

Il  Presidente  interviene  nuovamente  per  far  presente  che  al  di  là  del 
problema  dell’afferenza  di  un  corso  di  laurea  a  un  dipartimento  eisstono altri 
aspetti da considerare. Uno di questi è per esempio la rappresentanza nel Senato 
Accademico:  dei  due  direttori  dei  dipartimenti  biologici  soltanto  uno potrebbe 
essere eletto in senato, ma quale dei due? Chiaramente, se il dipartimento fosse 
uno solo questo problema sarebbe superato.

Dopo alcuni altri interventi il Presidente chiude discussione, anche perché 
nelle intenzioni questa doveva esser soltanto una presa di coscienza e un inizio di 
discussione sull’argomento.  Eventualmente si  tornerà sull’argomento quando si 
avranno ulteriori conoscenze.
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5. PRATICHE STUDENTI

Il Consiglio esamina le pratiche studenti elencate nell’ALLEGATO 3 e per 
ciascuna di esse approva all’unanimità il relativo dispositivo di delibera.

6. VARIE

Non ci sono argomenti proposti nelle VARIE.

Avendo esaurito l’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 18. Tutti i 
dispositivi approvati si intendono immediatamente esecutivi.

Durante  la  discussione  alcuni  consiglieri  si  sono  momentaneamente 
assentati.

                  Il Segretario                                                            Il Presidente
      Prof. Nicoletta Archidiacono                                         Prof. Silvio Dipierro 


